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Kleine Anfrage 

der Abg. Gabriele Rolland SPD  

 

Förderprogramme und Förderung im Bereich Weinbau 
 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

1. In welchem Rahmen und aus welchen Programmen werden Investitionen gefördert, 

die im Bereich Weinbau für die Verarbeitung und Vermarktung benötigt werden? 

 

2. Aus welchen originären Mitteln (EU, Bund, Land) stammen diese Mittel jeweils? 

 

3. Mit welchen Wartezeiten ist aktuell zu rechnen, um Anträge nach den neuen Program-

men stellen zu können und mit welcher Frist für eine Bewilligung ist zu rechnen? 

 

4. In welchem Umfang stehen in den Programmen gemäß Frage 1 Mittel im Haushalt 

2024 zur Verfügung und wie viele davon sind ggf. bereits gebunden oder ausgegeben? 

 

5. Wann ist mit der Fertigstellung und Veröffentlichung der Fördermittelrichtlinie zur 

VwV-Förderung Weinbau Teil C und Teil D zu rechnen, die eine Förderung im Be-

reich von Investitionen in Weinkellerei, Vermarktung, Annahmestellen, Betriebser-

weiterungen und Fusionen sowie Maschinen und Ausstattungsgegenständen regelt? 

 

6. Seit wann liegt die der Förderung zugrundeliegende EU-Richtlinie vor und seit wann 

wird an der in Frage 5 genannten Fördermittelrichtlinie gearbeitet? 

 

7. Ist vorgesehen, einen vorzeitigen Maßnahmenbeginn zu erlauben, wenn die Richtlinie 

weiterhin nicht vorliegt? 

 

 

27.3.2024 

 

Rolland SPD 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Weinbaubetriebe, Kellereien und Weinbaugenossenschaften stehen vor der Frage, wann sie 

damit rechnen können, Fördermittel für geplante Investitionen beantragen zu können und mit 

welchen Fristen sie für eine Bewilligung oder Ablehnung zu rechnen haben. 

 


